
 

 

 

 

COMUNE DI CAPRIASCA 
Municipio 

Piazza Motta, CP 165, 6950 Tesserete 

 

Risposta all’interpellanza scritta relativa all’istituzione di contributi 
comunali a favore dei giovani che fanno uso di mezzi pubblici 

sottoscritta da Lorenzo Quarenghi, Marco Quadri, Michele Cattaneo, 
Mathieu Moggi, Moreno Petralli e Daria Lepori a nome del Gruppo         

PS & sinistra indipendente  
 

6950 Tesserete, 6 febbraio 2013 
Ris. mun. no. 43 del 04.02.2013 

 
Gentile Signora Lepori, 
Egregi Signori, 
 

ci riferiamo all’interpellanza pervenuta il 24 gennaio scorso concernente il tema 
dell’istituzione di contributi comunali a favore dei giovani che fanno uso di mezzi pubblici. 
 
Quanto proposto è stato certamente valutato in passato dall’Esecutivo, in particolare come 
da voi rilevato a seguito dell’armonizzazione delle ordinanze e delle prestazioni dei vari 
Comuni che hanno dato vita al Comune unico di Capriasca. 
Si tratta di un tema e di contributi certamente interessanti e degni di considerazione ma 
che si è sinora preferito non istituire, ritenuto sufficiente l’intervento finanziario indiretto e 
quello a favore di altre meritevoli iniziative. 
In questo contesto giova ricordare che il Comune ad oggi si assume spese per un 
ammontare di ca. fr. 250'000.00 annui (suddivisi tra finanziamento ai trasporti pubblici, alla 
Comunità tariffale e alla Commissione intercomunale dei trasporti – vedi preventivo 2013 
conto 690.3). 
 
L’allineamento a quanto viene fatto da altri Comuni è certamente un esercizio percorribile, 
ma evidentemente discutibile se attuato senza tener conto delle specifiche peculiarità di 
ognuno di essi e delle iniziative già in atto. 
In proposito rileviamo lo sforzo del nostro Comune nel sussidiare tutti gli abbonamenti per 
il periodo estivo (giovani e non, così come gli abbonamenti estivi e quelli annuali, per un 
costo complessivo annuo di ca. fr. 9'000.--); il sostegno dell’iniziativa espressamente 
indirizzata alla mobilità dei giovani Night Express con il relativo servizio di sicurezza (costo 
annuo di ca. fr. 8'000.--). Il sostegno di altre iniziative indirizzate anche ai giovani, sempre 
nel tema del trasporto, quali il sussidio all’acquisto di bici elettriche, il promovimento del 
progetto di mobilità lenta “meglio a piedi” e l’adesione al progetto bike sharing. 
 
Alla luce di queste considerazioni l’attuale Esecutivo non reputa auspicabile l’istituzione di 
un ulteriore contributo a favore dei giovani che fanno uso di mezzi pubblici. 
 
Distinti saluti. 
 
 

PER IL MUNICIPIO 
  Il Sindaco:      Il Segretario: 
  Andrea Pellegrinelli     Tiziano Delorenzi 


